

# KOMANDAN

## Cegah Banjir dan DBD, Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Bersama Pemdes Pakava Gelar Kerja Bakti

M Ali Akbar - [SULBAR.KOMANDAN.OR.ID](http://SULBAR.KOMANDAN.OR.ID)

Feb 4, 2025 - 14:34



Pasangkayu – Dalam upaya mencegah banjir dan penyakit demam berdarah dengue (DBD), Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu bersama Pemerintah Desa (Pemdes) Pakava menggelar kerja bakti membersihkan parit di Dusun Bamba Apu, Desa Pakava, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu, Selasa

(4/2/2025).

Kegiatan ini melibatkan berbagai elemen masyarakat, termasuk Sekretaris Desa (Sekdes) Pakava, Muh Taufan, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Sertu Bejo Sriyanto dan Sertu I Wayan Ariana, Kepala Dusun Mustajar, serta tokoh pemuda Safarudin. Selain itu, warga Dusun Bamba Apu turut berpartisipasi aktif dalam aksi sosial ini.

Menurut Sertu Bejo Sriyanto, kegiatan ini merupakan langkah nyata dalam menjaga kebersihan lingkungan serta mengantisipasi potensi genangan air yang dapat menjadi sarang nyamuk penyebab DBD.

"Kami bersama masyarakat bahu-membahu membersihkan parit yang tersumbat oleh sampah dan sedimentasi. Harapannya, aliran air menjadi lancar dan tidak menimbulkan genangan yang bisa menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk *Aedes aegypti*," ujarnya.

Sekdes Pakava, Muh Taufan, menyampaikan apresiasinya terhadap keterlibatan Babinsa dalam mendukung program kebersihan lingkungan. Ia berharap kegiatan serupa dapat terus dilakukan secara berkala guna menciptakan lingkungan yang sehat dan bebas dari penyakit.

"Kolaborasi antara pemerintah desa, Babinsa, dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat. Dengan kerja bakti seperti ini, kami berharap warga semakin sadar akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan," kata Taufan.

Sementara itu, tokoh pemuda Safarudin menekankan pentingnya peran generasi muda dalam menjaga kebersihan desa. Ia mengajak seluruh pemuda untuk aktif berkontribusi dalam kegiatan sosial demi kenyamanan bersama.

Dengan adanya kerja bakti ini, diharapkan kesadaran masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan semakin meningkat, sehingga ancaman banjir dan penyebaran DBD dapat ditekan secara efektif. Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu bersama Pemdes Pakava berkomitmen untuk terus bersinergi dalam membangun desa yang sehat, aman, dan nyaman bagi seluruh warganya.